

Une journée de cohésion chez les handballeurs



120 personnes (joueurs, parents) ont répondu à l'appel des dirigeants du Handball Pays de Vannes pour une journée de cohésion au complexe de Kercado.

| PHOTO : OUEST-FRANCE

120 personnes (joueurs, parents) ont répondu à l'appel des dirigeants du Handball Pays de Vannes pour des retrouvailles après cette très longue période de confinement. Le Président du HPV, Laurent Monet, était satisfait de cette journée passée au centre sportif de Kercado. « **Cela fait du bien. Il était important que tout le monde se retrouve pour recréer des liens et favoriser la cohésion des**

membres de notre club. La longue période de confinement a été mise à profit pour peaufiner notre projet club à l'horizon 2024. »

Jeudi prochain, le club recevra Yérimé Sylla, ancien entraîneur de Dunkerque, Cesson et de l'équipe de Belgique : « **Nous nous sommes attachés ses services en qualité de conseiller du projet performance auprès du bureau directeur. »**